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- Какое высшее учебное заведение 

Вы окончили? 
- Я окончила математический 

факультет Государственного института 
имени М.И. Калинина в городе Калинине 
в 1968 г. 

- Где и сколько лет Вы работали? 
-Тогда нас после института работать 

отправляли по распределению. Я попала 
на Урал в Пермскую область в г. 
Горнозаводск. В моём первом выпуске 
были ребята разных национальностей. 
Там были и немцы, и буряты, и якуты. 
Мы очень часто ходили  в походы, 
ездили на экскурсии. Я проработала там 
3 года, а в 1971 году приехала в Кашин, 
где проработала еще 32 года в средней 
школе № 3. 

- Что повлияло на выбор Вами 
профессии учителя? 

- Вообще  учителем я мечтала стать с 
детства, хотя моя бабушка хотела, чтобы 
я стала портнихой, потому, что я очень 
хорошо шила, вязала, вышивала. Многие 
мои родственники были учителями  и 
мне это было интересно, поэтому  я всё 

равно пошла на учителя. 
- Помните ли Вы свой первый урок? 
- Конечно, помню. На третьем курсе у нас была практика. Мой первый урок был в 

Калининской школе № 20 в 8 классе. Я даже помню тему -  «Решение квадратных 
уравнений». Тогда я была совсем юная, маленькая, худенькая, а 8 класс - ребята 
взрослые, большие – кто что-то скажет, кто подмигнет,  кто посмеётся. И до сих пор 
помню  мальчика Андрея с голубыми глазами, - он сидел на последней парте и 
волновался за меня (как мне казалось)  больше, чем я. Мой страх прошел через пять 
минут, урок я дала на «отлично» и это было последней каплей в выборе моей профессии. 

- А были ли у Вас конфликты с учениками и их родителями? 
- Был у меня такой случай. В моём классе был мальчик, который очень плохо учился 

и учиться то он не хотел. Вместе с другом он сбегал в село В.Троицу. Там они делали 
гнёзда, как птицы, и спали в них. А чтобы не упасть, мальчики привязывали себя 
ремнями. И тут, уж естественно, конфликты были и с ним, и с его мамой.  

- Не хотелось ли Вам когда-нибудь бросить школу и поменять профессию? 
-Никогда не хотелось. 
- Общаетесь ли Вы с кем-либо из своих учеников, и узнают ли они вас на улице? 
-Конечно, и узнают, и общаемся, особенно с моим  последним выпуском. 
-Как Вы относитесь к современным детям? 



-К ним я отношусь нормально, они более продвинутые – и телефоны, и компьютеры.  
Вот  только у нынешней молодёжи нет желания учиться. Раньше, когда я преподавала, 
ребята не просто учились, они хотели учиться, тянулись к знаниям. 

-По Вашему мнению, школьная форма обязательна или нет? 
-Мне кажется, что она нужна. Во-первых, красиво, во-вторых - это дисциплинирует, в 

–третьих – создает рабочий настрой. Мне нравится. 
-Хотели бы Вы побывать на каком-либо уроке? 
- хотела  бы посмотреть на современных учеников в работе. 
-Ваше отношение к ЕГЭ? 
- И к ЕГЭ, и к современным учебникам математики мое отношение отрицательное. 
-Нравится ли Вам смотреть старые фильмы про школу? 
-Нравится, особенно фильм «Доживём до понедельника». 
- Тянет ли Вас в школу? 
-Нет, не тянет (возраст не тот). 
-Как Вы считаете, современные педагоги лучше или хуже старых? 
-конечно же плюс сегодняшних  учителей в их молодости, современности, 

технических возможностях, но они специалисты-математики, а нас выпускали 
педагогами –мы в большом объеме изучали методику преподавания, педагогику  и 
психологию, и мне кажется, что мы лучше знали, как объяснять материал. 

-Если бы Вам сейчас предстоял выбор, куда пойти учиться, выбрали бы Вы 
профессию учителя?  

-Даже сейчас бы, несмотря ни на что, я пошла на педагога. 
-И чтобы Вы хотели пожелать сегодняшним школьникам? 
- Я желаю всем, во-первых терпения, во-вторых, никогда не терять присутствия духа, 

и наконец, - желания учиться. 
 

Интервью провели ученики 7Б класса.  
Руководитель Кулишкина Е.В. 


